

# REGIONAL

PERIÓDICO DE NOTICIAS  
MIÉRCOLES Y SÁBADOS

Subscripción

Por un trimestre... 2'50  
Id un semestre... 5 id  
Id un año... 10 id

Número suelto 0'10 ptas.  
Anuncios. Precios convencio

PAGO ADELANTAD

Redacción y Administración

MARQUÉS DE MIRABEL 29 DUP.

**La Española** DROGUERIA y PERFUMERIA. Sol. 26. =  
Plasencia.  
Barnices, Colores, Aceites, Pinturas de todas clases, Brochas y Aparatos de Ortopedia.  
Expendeduría oficial de Explosivos

**CHOCOLATES** Los mas recomendados por su bondad y pureza son los de LA CANTABRICA.

**EMBUTIDOS** Los mejores, y mas baratos son los de LA CANTABRICA.

## SECCIÓN ESPECIAL

ANUNCIOS PREFERENTES  
PRECIOS ESPECIALES

**TARJETAS** Desde 150 pesetas el ciento. RAMOS Impresor y Encuadernador. PLAENCIA.  
Lucas de Torres y Paez  
Procurador Decano de los Tribunales

## Ferrocarril de la Vera

OPINIÓN AUTORIZADA.

Va siendo hora de puntualizar en este asunto que cada día avanza más animoso; por estas columnas pasaron los preliminares de la buena Campaña, por ellos pasan hoy estos anuncios de la resolución definitiva que aparece más optimista de lo que nuestras ilusiones nos decían.

Tenemos ofrecimiento de dos Compañías; no será tan perjudicial el negocio cuando dos entidades financieras de respetable nombre nos ofrecen su cooperación.

He aquí puestas en luminosa síntesis por D. Alejandro Sánchez Breña las promesas de ambas Compañías.

El Sr. Argenti que representa á la de Madrid Cáceres y Portugal, abriga los propósitos siguientes:

1.º Construir el ferrocarril de Jarandilla á Oropesa por Candeleda, si el Estado le incluye en el plan de los secundarios, y los pueblos interesados aportan á dicho negocio el capital que representan las expropiaciones de los terrenos, las traviesas y las explanaciones, y se conforman con no percibir dicho capital hasta después que el ferrocarril rinda un 7 por 100 de beneficio líquido y se haya reintegrado al Estado el importe de las subvenciones satisfechas. Es decir, nunca, porque antes vencerá el plazo de la concesión del ferrocarril.

2.º Llegar, después, á Jaraíz, si se logra que esta ampliación de Jaraíz á Jarandilla, la incluya también el Estado en el plan de ferrocarriles secundarios, á pesar de estar ya incluido como estratégico el trazado Jarandilla-Plasencia, y los pueblos entregan igual capital que para el de Jarandilla á Oropesa.

3.º Que dicha empresa no construirá el estratégico de Jarandilla á Plasencia.

Por su parte el Sr. Delvoz se propone después de conseguida la inclusión entre los ferrocarriles secundarios del de Villamarta (estación de la línea de Madrid-Villa del Prado) á Arenas de San Pedro.

1.º Construir el ferrocarril estratégico de «Jarandilla á Plasencia» que ya tiene los beneficios de la Ley y pedir después la inclusión del trozo de «Arenas de San Pedro á Jarandilla» para que todo el recorrido tenga la garantía del 5 por 100.

2.º Si el Gobierno no accediera á nuestra petición referente á la sección citada, estamos decididos á construir hasta Plasencia, sea Plasencia-Ciudad ó Empalme. Así tendremos «Madrid-Plasencia» porque habrá arreglo con la Compañía actual sin la menor dificultad.

En el primer caso, los pueblos de la región no deberían facilitarnos más que el terreno libre ya que el capital gastado tiene su interés garantido.

En el segundo caso, los pueblos tendrían que hacer esfuerzo doble para ayudarnos, ya que el capital no estaría garantido.

¿Qué ha de hacer la Vera en vista de las dos ofertas? El señor Breña solicita unos instantes de calma ayudados de meditación porque juzga contraproducente el caminar de prisa; opina que los dos proyectos son beneficiosos pero su prudencia y conocimiento del asunto le aconsejan saber esperar y esperar preparado. Y al efecto de buscar una resolución definitiva y del todo favorable á los intereses de nuestro país, propone, la celebración en Jarandilla de una Asamblea en la que se adopten medidas eficaces con el fin de llegar á un término favorable: á esta Asamblea deberían acudir representantes de todos los pueblos

la construcción del ferrocarril. Tal es la opinión de Sánchez Breña; merece ser conocida por el valor del que la emite, actividad enérgica que al servicio de su país se ha consagrado, digno compañero de D. Cesáreo Huertas.

Y de cierto que no es la idea descaminada pues en tal reunión se aquilatarían los merecimientos de cada promesa y más pronto llegaríamos al fin deseado.

Si para algo práctico ha de servir la reunión, iremos á ella, aun creyendo por nuestra parte que la eficacia de este instante más que en la palabra está en la obra.

### De Instrucción Pública

Ha quedado constituida la Junta Central de 1.ª enseñanza y se han hecho públicos los planos que han de servir de modelos de escuelas municipales para localidades de distintos vecindarios. Se trata de establecer algunas de ellas en la mayor parte de las provincias y algunas cabezas de partido.

Con buena voluntad y energía por parte de quien puede conseguirlo, no sería difícil la implantación de alguna en nuestra provincia y mucho representaría para nuestra Ciudad una concesión de esa naturaleza.

### Notas militares

Ha sido generalmente bien aceptado el nuevo Proyecto de Ley de reclutamiento y reemplazo del ejército.

Obedece ante todo á la necesidad de preparar en la paz grandes reservas instruidas que permitan sin cuantiosos gastos para el erario, disponer de un gran núcleo de ciudadanos, aptos para toda contingencia.

Sostiene la necesidad de suprimir la denigrante y vergonzosa redención á metálico.

La duración normal del servicio en filas será de veintiocho meses y los reclutas que acrediten poseer, al incorporarse, la instrucción primaria elemental, obtendrán una reducción del servicio.

Los soldados que se equipen á su costa, podrán á su ingreso en filas, elegir cuerpo al cual sean afectos y al terminar el servicio en filas y mediante exámenes y pruebas reglamentarias, obtendrán nombramiento de oficiales y clases de la reserva gratuita los que acrediten las aptitudes exigidas.

### Del Censo electoral

En breve se dictará una R. O. resolviendo las reclamaciones

hechas en el Censo electoral, elevadas á la Junta Central para su resolución definitiva.

También se dictarán instrucciones acerca de la forma en que para lo sucesivo deben hacerse estas reclamaciones, tratando además de las facultades de las Juntas Provinciales al resolver aquellas en que hayan intervenido las Municipales.

### Bendición Papal

Como ya tenemos anunciado, mañana, Dios mediante, celebrará de Pontifical el Ilmo. Señor Obispo y después de la Misa otorgará á los fieles la Bendición Papal.

### La Semana Santa

A pesar de lo desapacible del tiempo, impropio de la fecha en que vivimos, ha sido grande el número de forasteros que ha visitado nuestra ciudad, con motivo de la actual semana de Pasión.

Con gran fervor y entusiasmo ha presenciado el público las procesiones de la Pasión y del Sepulcro, y en nutridas masas han acudido todas las clases sociales á escuchar las palabras elocuentes de los oradores en la parroquia del Salvador, en la Catedral y en el Convento de Sto. Domingo.

No ha habido por fortuna incidente alguno desagradable y por este orden y compostura que en el pueblo placentino ya son legendarios, hacemos patentes, desde estas columnas nuestra satisfacción y nuestros elogios.

### Por la Buena Prensa

Comienzan ya á prepararse los seminaristas para la campaña de propaganda en favor de la Buena Prensa que han de realizar en el verano próximo.

La sección del de Sevilla ha enviado instrucciones y materiales de propaganda á los ochenta Seminarios de la Península.

En estos se trabaja con gran actividad reorganizando los Centros y procurando instruir y entusiasmar á los jóvenes alumnos por medio de Salones de lectura, conferencias y veladas periódicas tan notables como las celebradas en los Seminarios de Santiago y Madrid.

Fábrica de Harinas y Panadería

DE SEBASTIÁN DE JESUS DIAZ

En este establecimiento se expende Pan de 1.ª y 2.ª Harinas y piosos.

Puerta de Berrozana núm. 4

## DENTRO Y FUERA

¡Pobre vagabundo!

¿Pues no pretendía el desciado viajero vagabundo, hambre y sin hogar, reunir un salón varias docenas de espectadores y deleitar sus oídos de burgueses mansos con almas correctas, sentimentales fogosas, delicadas ó bravías citaciones de Becquer ó Quina, de Fr. Luis de León, Galasso, de Rioja ó de Zorrilla?

¿Pues no aspiraba el incauto á entusiasmar al auditorio el sublime ritmo de la frase cultural, diluida en metafóricas imágenes, para después esgrimir el sable en prosa cortesana diestro y á siniestro, é ir de te modo tirando de la vida las abruptas sendas de la pobreza y del infortunio?...

Yo, le dije, que no se mostrase; que era ripio y cascote mercancia en nuestros años partida doble; que los placentinos con ser buenos y piadosos, europeos al fin y en la moda de Europa no hay quien resista, sin defenderse como el león, una égloga campestre Garcilaso ó una oda taborca de Quintana.

El cuitado me oía con el por de artista sin alimento, calcetines...

«Nada, amigo mío, le desconoce á las musas, ná se acuerda del Olimpo; el cuitado de Venus, está pasado moda; Baco y Terpsicore, trufan; nada es ya clásico, sino rugir del Sátiro y la conca de la bacante; la matrona cuitada ayer, se recluye en el lar de las conciencias del fango del arsayo; el sexto de los humanos, halla más propicio á la boga que á los diálogos socráticos, mi, con ser poeta, y de los los, no me recita V. catorce tavas reales sin que me escor el foro...»

Si V. fuera un Caruso, por arte, por sport le escucharían; si fuera V. un bufón, dejaría el sable de producir parte rozaduras; abominando Manra en verborrea insustancia de miting huero, algún cándido oyente, tras de unos victoricos, le pagaría la cena; si do V. no bardo errante, cupletista indecoroso, tenga seguro que se tornaría en lo de Creso en poco más de lustro; pero así, sin más ni recitando odas y décimas, habrá auditorio posible de los Urales hasta Finisterre me apuran, de polo á polo... Mendigue V. pobre diablo



# Nuestros Corresponsales de la Región

## Béjar

### Más sobre la huelga

Personas de respeto me dicen que los datos aducidos en mi penúltima crónica sobre horas de trabajo y jornal, causas de la huelga, no eran exactos; que la fuerza eléctrica no se echa hasta las siete de la mañana y que el jornal obtenido por algunas obreras había llegado hasta dos pesetas.

Como el interés mío es solo el de la justicia, gustoso añado lo precedente.

¿Cuál es la causa en este caso de la huelga?

Sin temor de ser rectificado, no puedo asignarla, después de escuchar á personas que defienden á una y otra parte, y á personas que pueden llamarse indiferentes, no sabe uno que juzgar del asunto.

Lo cierto es que de ciento, veintitantas obreras están fuera de los talleres, y que no se sabe cuando reanudarán el trabajo.

Por un momento se creyó solucionada la huelga al saberse que se reunía el Consejo de conciliación según lo dispuesto en la Ley del 19 de Mayo de 1908.

Más los patronos y obreros que debían de formarle, hubieron de renunciar á sus propósitos en vista de que el patrono de la Fabril Militar aceptaba la intervención solo bajo la base de trabajo á destajo: faltaba pues, la conformidad de las partes contendientes, exigida por la Ley para la formación del Consejo.

Sin embargo, creo, que el asunto lleva trazas de arreglo, porque convenido que sea el precio de las prendas, para lo cual según se dice de público D. José Rodríguez está bien dispuesto, las obreras no deberán poner reparo en trabajar por su cuenta.

De esta manera las inteligentes y laboriosas podrán ganarse mejor jornal, y las que estén faltas de esas condiciones no perjudicarán al patrono.

### Las damas de la Buena Prensa

La idea lanzada por varias Señoras y Stas. de esta ciudad de organizar la Asociación de la Buena Prensa, y de que ya di cuenta en una de mis anteriores crónicas, fué muy bien acogida, reuniéndose al efecto un buen número de ellas en casa de D.<sup>a</sup> Josefa García de Galindo en días pasados.

Por unanimidad eligieron la siguiente Junta Directiva:

Presidenta, D.<sup>a</sup> Ana López; Vicepresidenta primera, D.<sup>a</sup> Josefa García; segunda, D.<sup>a</sup> Josefina Muñoz; Secretaria, Sta. Jovita Castrillón; Vicesecretaria primera, Sta. Lorenza Brochín; id. segunda, Sta. Emilia Poyo; Tesorera, D.<sup>a</sup> Feliciano Montero; Vicesesora, D.<sup>a</sup> María Ollerós; Vocales, D.<sup>a</sup> Eudoxia Gregorio, D.<sup>a</sup> Rufina Gómez, D.<sup>a</sup> Amalia Anaya, Doña Rufa Sánchez y Señoritas Patrocinio Arguindey, Josefa Perón, Faustina Gómez y Catalina de Sena Petit.

Dada cuenta á nuestro Ilmo. Prelado, este se ha dignado manifestarlas por medio de afectuosísima carta que vé con plena satisfacción sus trabajos en favor de la prensa católica.

### Santa Amalia (Badajoz)

#### La feria

Del 3 al 5 del corriente, ha tenido lugar la renombrada y antigua feria de ganados de este pueblo.

En el rodeo, entraron unos 20.000 cerdos, habiéndose vendido escasamente la mitad, fenómeno extraño que obedece no solo á los precios bajos que actualmente tiene este ganado, sino principalmente á que el *trust*

madriñeno entre tablaeros y abastecedores ha dado aquí su correspondiente chispazo.

Es un hecho indudable la coalición habida entre los merchantes para fijar precios á su capricho, como así mismo que los granjeros tratarán de retirar todos los cerdos del rodeo, extremos que hubieran dado al traste con la feria; pero al fin mediaron inteligencias que fijaron precios de venta de 11 á 12 pesetas arroba en los cerdos más escasos de cuido; de 10 á 11 los mejor tratados, y los pequeños á ojo ó sin sujeción á peso.

Y no olviden los granjeros y los merchantes, que en ganadería de cerda, es esta feria el barómetro cuyas indicaciones alcanzan hasta la de Zafra, última en Extremadura en ganado de vida.

En el rodeo de caballerías, mucho movimiento y transacciones, sobre todo en el ganado mular y con buenos precios.

En teatro, cinematógrafo, platearías y todo género de comercio y saca dineros, profusión no conocida.

La benemérita ha perseguido sin descanso á la gente sospechosa, pero aún así no han faltado timos y broncas que han tenido la cárcel pública en cuarto de luna llena: sucesos sangrientos, ninguno.

## Trujillo

### Justa protesta

En vista de que la *Electro Harinera* pretendía aumentar en cinco céntimos el precio del pan, un número considerable de mujeres visitó al Sr. Alcalde rogándole impidiera este abuso, dadas las grandes esperanzas de buena cosecha que hay este año.

Dicha autoridad atendió y accedió á lo solicitado tan justamente.

### Visita Pastoral

Se dice por muy seguro, que dentro de poco tiempo visitará esta ciudad el Sr. Obispo, de paso para Santa Cruz de la Sierra, con motivo de hacer la Visita Pastoral, por cuya razón es general el contento y satisfacción que aquí reina por ser muchos los conocimientos que tiene en esta localidad tan ilustre y sabio Prelado.

—En las colectas verificadas el Jueves Santo en las Iglesias de esta ciudad se han recaudado importantes cantidades debidas á las almas generosas y caritativas.

—Se encuentra en esta pasando unos días al lado de su familia el aventajado joven ingeniero mecánico D. Pablo Gil, quien regresará otra vez á Alemania con el objeto de ampliar sus estudios.

## Berzocana

### Conferencias del Sindicato

El joven é ilustrado médico titular de este pueblo D. Eloy Babiano Gil, socio protector del Sindicato Caja Agrícola de San Fulgencio, dió el día 4 del corriente una brillante conferencia sobre asuntos relacionados con su profesión.

Huyendo en lo posible el tecnicismo y en lenguaje sencillo procuró hacerse entender de todos, por cuyo meritísimo trabajo el auditorio le tributó unánimes y merecidos aplausos.

### Del camino vecinal

Es muy probable que estén ya terminados los estudios del camino vecinal que ha de unir este pueblo con la carretera de Lograsán.

Lo que conviene y urge muchísimo es remediar la aflictiva situación de las clases jornaleras de este pueblo, quizás en la provincia no se encuentre otro de más importancia y vecindario que disponga de peores

vías de comunicación, lo cual contribuye mucho á la indigencia general.

## Navalmoral de la Mata

### A palabras necias... oídos sordos

Grande ha sido la indignación y asco que en todas las personas sensatas de este pueblo, han producido los injustificados y soeces ataques que dirige *El País* al digno Alcalde D. Andrés López, porque esta autoridad en el pleno y perfecto uso de sus atribuciones, hizo que se retiraran de la vía pública algunos republicanos que periódico en mano provocaban á los católicos que iban acompañando al Ilmo. Sr. Obispo cuando este venerable Prelado se encaminaba á la Estación ferroviaria.

De esto, se deduce, que ciertos republicanos no han visto con buenos ojos el grandioso éxito alcanzado por los infatigables Misioneros Reverendos P. P. Dimas Gómez y Félix Gil en las Santas Misiones dadas en este pueblo, así como les ha molestado también la llegada de nuestro amadísimo Prelado y quiere desahogar su bilis en ese papel famoso ya por sus calumnias.

En cambio, nosotros, unimos nuestros aplausos á los muchos que se han tributado en este pueblo á tan digno Alcalde, por su conducta en los días pasados.

## Mirabel

### Susto enorme

El día 30 del pasado, mes y en ocasión de hallarse una joven muy próxima al fogón de su casa, tuvo la desgracia de quemarse los vestidos.

El oportuno y eficaz auxilio que su madre la prestó inmediatamente evitó que la infeliz joven sufriera grandes quemaduras, quedando únicamente en susto lo que muy bien pudo ser una horrible desgracia.

### Nueva junta

Los cargos de la Junta de defensa contra las plagas del campo, han recaído, mediante votación, en los Sres. siguientes: Presidente, D. Vicente Corrales; Vocales, D. Telesforo Merchán, D. Manuel Alvarez, D. Juan Díaz y D. Eusebio Sancho.

### De utilidad general

Merced á las activas gestiones practicadas por este Ayuntamiento y por el Excmo. Sr. Duque de Bailén, se ha conseguido el laboreo de un cuarto de la dehesa boyal. El pueblo, está agradecidísimo por obra tan beneficiosa como la llevada á cabo por estas prestigiosas entidades.

### Cuadro tristísimo

Se agrava cada día más la crisis económica por que atraviesan los braceros de esta localidad, sin que sean suficientes á hacerla desaparecer, los jornales que han invertido muchos particulares, pues el hambre cobija con su sombra siniestra multitud de hogares, causando pena infinita ver por las noches muchas personas implorando la caridad pública, calculándose en doscientos el número de los obreros que carecen de trabajo.

## Madroñera

### Robos á granel

En la noche del 29 al 30 del mes pasado han sido robados dos cerdos y tres gallinas del lugar denominado «Del Miedo» sito en las inmediaciones de esta villa, y propiedad de Doña Petra Sánchez y González.

—En noches pasadas, les han sido robadas varios granjeros de esta localidad, unas abejas.

—Angel de teadores, sorprendiéndoles al vecino de esta

villa Pedro Gallego cuando regresaba de un pueblo inmediato á Madroñera.

El atracado, para librar su vida se vió obligado á dejar en poder de los tres desconocidos que le asaltaron, la merienda y todo el dinero que llevaba producto de la venta de los géneros en que comerciaba lo mismo que en los anteriores, no han sido habidos los autores de estos criminales hechos.

## Coplas del Sábado

### TRISTEZAS

### DE RELIGIÓN

La humilde Magdalena desfilaba  
y el pesar en sus ojos reflejaba  
del pasado esplendor,  
y una triste mujer la contemplaba  
con ansia y con amor.  
La excelsa pecadora se alejaba  
y bullía la gente en derredor  
y aquella mujer triste sollozaba...  
misterios de la culpa y del dolor!...

Pasó también la Virgen en la hora  
de la noche sombría  
y lloraba mi amigo que sentía  
el dolor de la culpa torcedora.  
Yo pensaba en tal hora y en tal día:  
—El tiene madre, y sin embargo, llora...  
¡que triunfo el de María!...

Pendiente de una rama del olivo  
el triste cáliz que la hiel derrama;  
allá, á lo lejos, el espacio ignoto  
y Jesús, en plegaria...  
Junto al umbral los presos de rodillas  
con la frente humillada;  
un silencio de tumba en el arroyo  
y un estupor solemne en las miradas...  
Proseguían los fieles su camino...  
las puertas de la cárcel se cerraban...

Jesús reposa en el lecho  
del dolor;  
después de tantas fatigas,  
ascendió.  
Con sus divinas palabras  
redimió...  
¡y aun hay seres que pregonan  
redención!...

FLORO.

## Música religiosa

### en la Catedral

Mañana se cantará por la Capilla de la Santa Iglesia y por los alumnos del Seminario y del Colegio de Vocaciones una hermosísima Misa polifónica. Esta Misa titulada *De Angelis* será cantada por cien voces y dirigida por D. Francisco Sojo.

## Reunión de ganaderos

Hoy se celebrará en el Ayuntamiento una importante reunión de ganaderos con el fin de sumarse al movimiento regional iniciado y de constituir la Asociación de ganaderos del partido. Enhorabuena á los iniciadores.

## Marcos Lorente Díaz

Plaza del Mercado y Morenas 9.

### PLASENCIA.

En esta casa acreditada hace muchos años en sus negocios encontrará el público que la visite un inmenso y variado surtido en pescados de todas clases, con especialidad en besugos, merluzas, sardinas y otros diferentes artículos, tanto en escabechos como en fresco.

Economía en el precio y calidad superior.

no está todavía la humanidad bastante degenerada para no le socorra de vez en cuando con una moneda ruin, que por amor de Dios, por la reminiscencia de las antiguas costumbres...

Acaso algún día la humanidad doliente, quiera sacudirse el yugo de algunos siglos de corrupciones espúreas, de cálculos egoístas, de prosa vil de ciudades y de tendencias al bienestar del estómago; acaso entonces, torne la mirada á las antiguas musas y al Olimpo soñador y se desborde en artes y espíritu, desinteresadas, puras y se busque con fruición la fuente copiosa de poesía que se echa á borbotones de las almas cuando estas pueden librarse del mercantilismo y del negocio. Hasta tanto, sufra V, pobre poeta... y le entregué mi voto....

M. REVILLA CASTÁN.

## Manuel Mariño

### PLASENCIA

ANTE LA ESTACIÓN DEL FERROCARRIL Almacén general de Cementos artificiales lento y rápido, para toda clase de construcciones.

Azulejos Valencianos de 1.<sup>o</sup> en dibujos, y lisos. Yeso blanco espejue y moreno para obras.

Representante y Depositario en esta provincia de los cementos marca CANGREJO.

Almacén de cemento, yeso, azulejos. Todo á precios sin competencia.

Esta acreditada Fábrica encuentra el público grandes existencias en hidroses hidráulicos en dibujos mates y lisos, para toda clase de obras.

Catálogos ilustrados con todos los dibujos, observaciones y tarifa de precios.

Para detalles calle de Alfonso XIII número 12

## Hojas Sociales

### para la propaganda.

La Biblioteca de *La Paz Social* ha comenzado á editar Hojas Sociales en forma dialogada expresando una el concepto de una Obra social, su utilidad y los medios propios para fundarla. Tiene ya á la venta las siguientes:

Hoja primera. El Sindicato agrícola.—2.<sup>a</sup> El Sindicato obrero.—3.<sup>a</sup> Caja rural.—4.<sup>a</sup> La Sociedad de corcos Mutuos.—5.<sup>a</sup> El Seguro del ganado.—6.<sup>a</sup> La Cooperativa de Cominos.

Las Hojas Sociales llenan una necesidad de la propaganda.

Hay ocasiones en que es difícil encontrar auditorio abundante y algo preparado para una conferencia de propaganda. Repartid esas hojitas entre la masa de los campesinos ó de obreros y decidles que allí está el objeto de la conferencia. Ya no podrán alejarlos de ésta los que les dan que la conferencia va á ser un momento ó una propaganda política.

En cambio, una hojita se lee desahogado y se comenta. Que en casa del campesino y del obrero como una lección que puede repetirse á cada momento y cuyo texto no se puede cambiar ni adulterar. Propaganda además experimentada con éxito.

Precio de las Hojas Sociales: 10 Hojas, 1,25 pesetas; 100, 2,00; 500, 8,00 ptas.; 1.000, 13,00 ptas.

Los pedidos á D. José Latre. Imprenta de Salas, Zaragoza, y á la Instrucción de *La Paz Social*.